

Su Cirugía

en New England Baptist Hospital

Anestesia General: Qué Debe Saber

¿Qué es la anestesia general?

La anestesia general es una medicina que se administra para mantenerlo dormido, relajado y sin dolor durante un procedimiento o cirugía. La medicina se administra por vía endovenosa o puede ser inhalada. Los proveedores de cuidados de la salud por lo general usan las medicinas inhaladas y endovenosas juntas.

¿Cómo puedo prepararme para la anestesia?

Si fuma o bebe alcohol, su proveedor de cuidados de la salud le indicará que deje de fumar o beber alcohol al menos 48 horas antes de recibir la anestesia. Se le indicará que no coma ni beba después de la medianoche. Esto disminuye las posibilidades de complicaciones durante y después de la cirugía. Converse con los proveedores sobre todas las medicinas que toma, incluyendo las vitaminas y hierbas. Ellos le dirán qué medicinas tomar o no tomar el día del procedimiento.

Converse con el proveedor de cuidados de la salud si usted o cualquier familiar tuvo problemas con la anestesia en el pasado. Su proveedor de cuidados de la salud le indicará que no use maquillaje o esmalte oscuro para uñas. Haga planes para que otra persona lo lleve a su hogar desde el hospital.

¿Qué más debo saber sobre la anestesia?

Es posible que reciba un antibiótico por vía endovenosa y un agente ansiolítico antes de su procedimiento o cirugía. También es posible que le coloquen una mascarilla de oxígeno sobre su nariz y boca. Un tubo respiratorio se utiliza para controlar su respiración mientras esté dormido. Los proveedores de cuidados de la salud controlarán su presión sanguínea, ritmo cardíaco y todos los signos vitales a lo largo del procedimiento. La cantidad y el tipo de medicina que se use para mantenerlo dormido dependerá de varios factores médicos.

¿Qué ocurre luego de la anestesia general?

Lo llevarán a una sala post-anestesia donde podrá descansar hasta que despierte. Es posible que sienta frío al despertar tras la anestesia, y en ese caso, su equipo de cuidados le aplicará terapia de calentamiento (por ejemplo, una bata abrigada y confortable, mantas de abrigo, etc.).

También es probable que sienta náuseas, la boca seca o la garganta irritada.

En función de su cirugía o procedimiento, lo llevarán a una habitación de hospital o le darán el alta para que vaya a su hogar. No conduzca usted mismo hacia su hogar. Lo mejor es que alguien permanezca junto a usted por 24 horas luego de haber recibido anestesia general. No tome decisiones importantes durante 24 horas luego de haber recibido anestesia.

¿Cuáles son los riesgos de la anestesia general?

Podría tener una reacción severa a la medicación, pero esto es inusual. La medicación para el dolor que se le administre puede provocar somnolencia, constipación o náuseas y vómitos.

Acuerdo de Cuidados

Usted tiene derecho a ayudar a planificar sus cuidados. Conozca sobre su condición de salud y cómo puede ser tratada. Discuta las opciones junto a sus proveedores de cuidados de la salud para decidir cuáles son los planes de tratamiento más seguros para usted. Siempre tiene el derecho de rechazar el tratamiento.

Diciembre, 2018